
Zu TOP 7 e) legt Frau Klamt Wert auf die Feststellung, dass sich Herr Koperski, Schulleiter 
der Wilhelm-Tanck-Schule, im Falle einer organisatorischen Verbindung seiner Schule mit 
der Helene-Lange-Schule in erster Priorität den Neubau einer Schule wünscht. 
 
Mit diesem Hinweis wird die Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 19.09.2012 ein-
stimmig angenommen. 
 
 
 


